

5月



令和3年度
5月号
げんきな森中央保育園
ひまわり組

にこにこ山の芝も緑が増え始め新緑が鮮やかな季節になりました。爽やかな5月の風は、子どもたちを外へと誘い出します。新しいクラスになって1か月がたち、進級した子どもたちも入園した子どもたちにも笑顔がよく見られるようになり、とても嬉しく思います。子ども達は園庭で砂場遊びをしたり、にこにこ山で虫探しをしたり、車に乗って遊んだり、やりたい遊びを見つけ楽しんでいきます。気温もぐんぐん上がってきています。休息や水分補給もこまめにとりながら、5月も元気いっぱい過ごそうと思います。

今月のねらい

- ・戸外で身体を存分に動かしてあそび心地よさを感じる。
- ・衣服の着脱など、簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。

♪うた♪

・こいのぼり ・つばめ ・めだかのがっこう

☆絵本☆

・ぞうくんさんぽ ・はけたよ はけたよ
・ばけばけばけたくん

～なかよし会～



虫さん、みつけた！



こいのぼり、おおきいなあ…



新入園児のお友だちを紹介したり、ふれあい遊びをしたあと、テラスでお弁当を食べました。



☆自分でできるよ☆

「できーん」「せんせいしてー」とちょっぴり甘えんぼな所もありますが、ズボンを履いたり、服を着ようとしてと生活面で、“自分で”しようとする姿もよく見られます。大人にとっては何てことない作業も子どもにとっては難しく、それが出来たときは、「ひとりでできたよ！」とキラキラの笑顔をみせてくれます。

子どもたち一人ひとりの“自分でできた！！”の喜びに共感し、小さな芽がぐんぐんと伸びるこの時期をみまもり、おうちの方ともいっしょに喜び合っていきたいと思います。

5月になり気温も高くなってきました。
子どもは大人よりも汗をかきやすいので、着替えをする回数が増えると思います。いつもより多めの枚数をお願いします。
記名もよろしくをお願いします。

